

Tenis de mesa: Santiago Lorenzo deja la Liga de Alemania y jugará en Francia



El jugador sanrafaelino de tenis de mesa Santiago Lorenzo tras una temporada atípica pudo seguir demostrando su potencial deportivo y jugó en la Segunda División de la Regional Sur de la Bundesliga (DTTL) de Alemania donde vistió los colores de TSV Windsbach 1892 en Nuremberg, ahora dejará esta liga y estará en el Charleville-Mezieres Ardennes TT de Francia.

A sus 19 años, Santiago estuvo viviendo en la ciudad de Oporto, Portugal junto con el mejor jugador argentino en la actualidad, Horacio Cifuentes, donde estuvieron en el Centro de Alto Rendimiento de aquella ciudad.

Aprovechando su vuelta a nuestro departamento, Diario San Rafael dialogó con el

deportista que comentó de su temporada: “Ahora estoy en San Rafael y haciendo un balance de la temporada fue un poco rara porque fue corta ya que se cancelaron varios partidos por el tema del Covid, solamente jugué la liga en Alemania y sinceramente me costó mucho sobre todo los primeros partidos porque sentí la inactividad de marzo a septiembre, sin embargo, después me pude adaptar y terminé la liga bien”.

Sobre el Centro de Alto Rendimiento Deportivo donde se encuentra en Portugal y el nivel que hay, recalcó: “Donde estoy es 10 puntos, junto a la Selección de Portugal, tres jugadores franceses que tienen un gran nivel, dos jugadores de la Selección de Brasil, Horacio Cifuentes de nuestro país y otros europeos que asisten. Al comienzo me costó también, pero a medida que fue pasando el tiempo me adapté al ritmo de juego, velocidad, y entrenamientos que luego lo disfruté un montón porque lo hago con los mejores que te ayuda a pegar un salto”.



Al mencionar de su futuro deportivo, agregó: “Tengo confirmado que voy a jugar en el Charleville-Mezieres Ardennes TT de Francia y será en la liga de aquel país, además afrontaré una segunda liga en otro país, pero todavía esto no está definido. Ahora estaré en Argentina unos meses, porque en septiembre tengo que regresar a Europa y prepararme para lo que serán los Juegos Panamericanos Sub 21 en Cali, Colombia y el Panamericano de Mayores”.

También especificó de lo que viene: “Al vivir en Portugal tenía que viajar para jugar

exclusivamente en la Bundesliga de Alemania, pero ahora no jugaré más ahí y en la temporada que se aproxima estaré jugando en dos lugares distintos que está permitido”.

El destacado tenimesista estuvo junto al plantel en el Preolímpico argentino que se jugó en Rosario, y de esto resaltó: “Estar en el Preolímpico fue increíble, lo pude disfrutar muchísimo y sabía el esfuerzo que habían hecho los chicos-Gastón Alto y Horacio Cifuentes-no solo los meses anteriores sino también los años anteriores ya que para este tipo de torneos debes prepararte con 3 o 4 años de anticipación e hicieron un torneo excepcional donde pudieron clasificar a los Juegos Olímpicos en nuestro país con toda su gente”.

“En lo personal pude aprovecharlo en el sentido de sentirlo desde cerca porque es totalmente diferente que verlo por tele y más allá de que no me tocó jugar esa adrenalina que había generaba más nervios en cada partido”, subrayó.



De la difícil actualidad que se vive y cómo hace para lo motivacional, destacó: “Estamos viviendo una difícil situación con bastante tiempo sin torneos, en lo personal trabajo con psicólogo, sumando que he tenido complicaciones con algún par de lesiones pero hay

que estar preparados para los próximos torneos, ya que su realización es toda una incógnita y eso es lo más difícil”.

Finalizando se refirió al presente de su coterránea, Valentina Batista, que afronta su primera temporada en España, y resaltó: “Es buenísima la oportunidad que se le dio, hablo con ella y realmente son puertas que se abren que por ahí en nuestro país no se dan porque todo es más complicado. El deporte te da esas chances de viajar, no sé qué irá a hacer en un futuro pero tiene que aprovechar”.

“Este deporte te da la oportunidad de elegir y te demuestra que se puede si uno entrena y le pone sacrificio como lo hace Vale, además es importante porque mientras más jugadores de San Rafael se vayan a Europa va a ser mejor para los más chicos que vienen desde abajo, porque de esa manera ven que las posibilidades están. Por ahí los padres cuando se arranca les cuesta creer que con el ping pong se puede vivir, no solamente se puede hacer eso sino que también se puede recorrer el mundo y es algo que está muy bueno”, concluyó la nota.